

## Lima Puluh Tahun Gerakan PKK Berbakti Untuk Bangsa, Berbagi Untuk Sesama Menjadi Tekad Setiap Sanubari Keluarga PKK

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Dec 30, 2022 - 20:33





PANGANDARAN JAWA BARAT - Tema Lima Puluh Tahun Gerakan PKK Berbakti Untuk Bangsa, Berbagi Untuk Sesama harus menjadi tekad yang tertanam di setiap sanubari keluarga besar PKK.

Demikian di katakan Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran, Hjh Ida Nurlela Wiradinata saat menyampaikan pidato sambutannya dalam acara peringatan Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK Ke-50 Tingkat Kabupaten bertempat di Islamic Center Pangandaran, Kamis (29/12/2022).

Disampaikannya bahwa, momentum peringatan HKG ke-50 tahun 2022 ini menjadi titik tolak untuk memompa semangat pembaharuan dengan mengembangkan daya kreasi dan kreativitas gerakan PKK dalam pemberdayaan keluarga dalam arti luas, dimana peringatan ini tidak hanya menjadi agenda rutin tahunan saja akan tetapi harus dapat membawa semangat dan energi baru pada setiap gerak langkah PKK," katanya.

Sejalan dengan tema Hari Kesatuan Gerak (HKG) tahun ini, "Lima Puluh Tahun Gerakan PKK Berbakti Untuk Bangsa, Berbagi Untuk Sesama" Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata melalui Asisten Daerah III Suheryana menyampaikan, tema ini harus dapat dimaknai oleh keluarga besar TP PKK bahwa sesungguhnya dalam gerakan PKK

terkandung nafas untuk berkontribusi kepada nusa, bangsa dan masyarakat,  
"kata suheryana.

Suheryana juga menyampaikan rasa terimakasihnya kepada TP PKK Kabupaten Pangandaran dari tingkat kabupaten sampai desa karena telah menjadi mitra Pemerintah selama ini dalam menjalankan pembangunan," ucapnya.

Berikutnya, acara menyerahkan santunan bagi anak yatim piatu dan pembagian piala Lomba 10 Program Pokok PKK Tingkat Kab. Pangandaran dengan hasil:  
Juara 1 Desa Cintakarya  
Juara 2 Desa Legokjawa  
Juara 3 Desa Batukaras

Juara Harapan 1 Desa Mangunjaya  
Juara Harapan 2 Desa Karang Sari  
Juara Harapan 3 Desa Cibuluh, dan  
Desa Sukajaya sebagai Desa Pelaksana Gagah Bencana," ujarnya.

Hadir dalam acara:

Ketua Bidang 1 TP PKK Kabupaten Pangandaran Hj. Tini Nurmasari, S.Sos., M.M.

Ketua IKIAD Kab. Pangandaran, Ketua DWP Kab. Pangandaran, Ketua Bhayangkari, Ketua Jalasenastri Kab. Pangandaran, Kepala Perangkat Daerah se-Kabupaten Pangandaran serta Keluarga Besar TP PKK dari 93 Desa dan 10 Kecamatan Kabupaten Pangandaran.(Zesyckha)